



DE ACUERDO CON EL IEEM

Tecámac, Neza y Tlalne registran mayor cifra de votos judiciales en el Edomex

RUBÉN PÉREZ

De los diez municipios con mayor aportación de sufragios, nueve son gobernados por Morena

En las pasadas elecciones judiciales, los municipios de Tecámac, Nezahualcóyotl y Tlalnepanitla fueron los que más votos aportaron en proporción a su listado nominal, de acuerdo con los datos oficiales del Instituto Electoral de la entidad.

Tecámac, que ha sido gobernado por Morena durante los últimos tres trienios, promedia 16.43 por ciento, mientras que Nezahualcóyotl, uno de los bastiones de la izquierda mexiquense obtuvo 16.22 por ciento; y Tlalnepanitla, también a cargo del partido guinda, alcanzó el tercer sitio con el 13.90 por ciento.

En cuarto lugar, se ubica Tultitlán con alrededor de 13.8 por ciento, localidad que desde hace varios trienios ha sido gobernada por la izquierda; después le sigue en el quinto lugar Cuautitlán Izcalli con 13.7 por ciento, también a cargo de Morena.

Ecatepec, que desde 2019 está en manos de Morena, ocupa el sexto lugar con el 11.95 por ciento; le siguen Toluca, la capital del estado, solo el 11.27 por ciento de los ciudadanos registrados en el Listado nominal electoral local participaron en las elecciones para elegir jueces, magistrados y ministros.

Chimalhuacán, ubicada en el oriente del Valle de México, zona densamente poblada donde la izquierda cuenta con miles de electores, está en el octavo lu-

gar con el 10.94 por ciento; Atizapán, gobernada por la coalición PAN-PRI desde el 2022, va al noveno lugar con 9.89 por ciento. El décimo sitio fue para Nahuacalpan, actualmente gobernada por Morena, con apenas el 9.88 por ciento.

De acuerdo con el Instituto Nacional Electoral y el Instituto Electoral del Estado de México, 13.2 millones de mexicanos pudieron ejercer su voto durante los comicios que se realizaron el pasado domingo 1 de junio para elegir a los nuevos magistrados y jueces del Poder Judicial de la Federación y los cargos a nivel local.

El Instituto Electoral del Estado de México puso en funcionamiento la plataforma "Resultados de Cómputos 2025", con datos abiertos, donde los



Tecámac, gobernado por Morena durante los últimos tres trienios, promedia 16.43% de votos

ciudadanos de la entidad podrán consultar el avance de los cómputos de la jornada electoral.

La plataforma, basada en la información que recopiló el Sistema Informático de Apoyo a los Cómputos, permitió registrar, validar y verificar los datos de la votación, lo que garantizó la integridad de las consultas.

El Instituto Electoral del Estado de México puso en funcionamiento la plataforma "Resultados de Cómputos 2025", con datos abiertos